

ICBF impulsa la formación académica de adolescentes de responsabilidad penal en el Cesar

Valledupar, 3 de diciembre de 2018. Un total de 19 jóvenes que se encuentran vinculados al Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes (SRPA) del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), en el departamento del Cesar, obtuvieron los títulos como bachilleres y como técnicos en diversas carreras, lo que les permitirá aumentar sus posibilidades de reintegrarse a la sociedad.

La formación académica de los 17 adolescentes se da en el marco de un proceso pedagógico y restaurativo que se adelanta en los Centros de Atención Especializada (CAE) del ICBF, 12 de ellos recibieron el título de Técnico en manejo de equipos de cómputo y 7 se graduaron como Bachilleres académicos.

Este grupo de adolescentes culminó este ciclo educativo en el Centro de Formación Juvenil del Cesar, gracias al convenio con la Institución Educativa Técnica La Esperanza e Intesco, avalados por el Ministerio de Educación al cumplir con los lineamientos para ser parte del proceso restaurativo de los hoy graduandos.

Para el ICBF es importante desarrollar un modelo pedagógico y restaurativo en los adolescentes que les permita salir de su proceso con una nueva perspectiva para su proyecto de vida.

Cambiando el mundo de las familias colombianas